

FCB informa sobre lanzador habanero Andy Rodríguez



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 7 jun (RHC) La Federación Cubana de Béisbol (FCB) informó este lunes que el lanzador Andy Rodríguez decidió incumplir su contrato con el equipo Halcones de Softbank, de la liga profesional japonesa, y permanecer en Estados Unidos.

La entidad comunicó en una nota que Rodríguez permaneció en la sede del torneo preolímpico de las Américas en espera de la fecha acordada para su traslado, pero no se presentó en el aeropuerto, a diferencia de Alfredo Despaigne, Liván Moinelo, Raidel Martínez y Yadiel Rodríguez, quienes sí iniciaron

viaje.

“Su posición le convierte en transgresor de los compromisos asumidos con Halcones de Softbank y la FCB, al amparo de la cual se oficializó su vínculo con el equipo nipón”, agrega el texto.

Refiere la Federación que “Como ya ha sido expresado, en medio de la sostenida agresión contra el deporte cubano, la inhabilitación del acuerdo destinado a normalizar la llegada de nuestros jugadores a la MLB constituye un estímulo para los orquestadores de estas acciones que incurren en el repudiable tráfico de atletas”. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/259891-fcb-informa-sobre-lanzador-habanero-andy-rodriguez>



Radio Habana Cuba